

## Peringatan ke 75 Hari Bakti TNI AU, Lanud ZAM Siap Membantu Pemerintah NTB Pulihkan Ekonomi

Syafruddin Adi - [NTB.XPRESS.CO.ID](http://NTB.XPRESS.CO.ID)

Jul 29, 2022 - 15:27



*Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb. R. Endri Kargono, S.M., M. Han.*

Mataram NTB - Pangkalan Angkatan Udara (Lanud) TGH. Zainuddin Abdul Madjid (ZAM) siap membantu Pemerintah daerah Provinsi NTB untuk

mewujudkan program Pemulihan Ekonomi Nasional setelah virus Covid-19 melanda.

Hal ini disampaikan Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb. R. Endri Kargono, S.M., M. Han., dalam amanat yang disampaikan pada upacara Puncak Peringatan ke 75 Hari Bakti Tentara Nasional Indonesia Angkatan Udara (TNI AU) yang jatuh pada tanggal 29 Juli 2022 dan dilaksanakan serentak di seluruh Indonesia dengan mengangkat tema "Dilandasi Semangat Kepahlawanan 29 Juli 1947, TNI AU siap Mewujudkan Angkatan Udara yang Disegani di Kawasan.

Pangkalan Angkatan Udara (Lanud) TGH. Zainuddin Abdul Madjid (ZAM) melaksanakan upacara peringatan tersebut di Lapangan upacara Lanud ZAM Jalan Adisucipto no 1 Mataram, (29/07).

Bertindak sebagai inspektur upacara Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb. R. Endri Kargono, S.M., M. Han., yang diikuti oleh seluruh anggota TNI AU dan PNS yang bertugas di Lanud ZAM.



Dalam amanatnya, Kepala Staf Angkatan Udara Marsekal TNI Fadjar Prasetyo SE. M.P.P. CSFA yang disampaikan oleh Danlanud ZAM bahwa tujuh puluh lima tahun silam, pesawat Dakota nomor registrasi VT-CLA yang membawa bantuan obat-obatan dan alat kesehatan bagi masyarakat Indonesia, ditembak jatuh musuh, sehingga seluruh awak pesawat, para pendahulu TNI Angkatan Udara, gugur sebagai kusuma bangsa. Peristiwa heroik ini telah terpatri dalam sanubari kita sebagai bangsa Indonesia, khususnya sebagai insan dirgantara.

Sebagai generasi penerus, kita jadikan momen hari bakti ini sebagai bukti tanda pengabdian kita kepada tanah air, dengan berbagai kegiatan sosial untuk

membantu masyarakat, dan berbagai bentuk kegiatan lainnya yang akan meringankan beban masyarakat di sekitar kita.

Semoga karya bakti tahun ini dapat membantu pembangunan masyarakat, dan tentu saja yang terpenting adalah sebagai wujud rasa cinta tanah air, serta meneruskan perjuangan para pendahulu kita.



Maknanya, TNI Angkatan Udara telah dan akan senantiasa memberikan upaya terbaik, guna membantu pemerintah dalam pemulihan ekonomi nasional.

Di tengah kondisi pemulihan pandemi ini, TNI Angkatan Udara harus dapat menjadi pelopor dan mengajak seluruh elemen bangsa untuk terus menumbuhkan optimisme untuk bersatu dan saling bahu membahu.

Momen ini dapat kita capai, berkat kerja keras, kedisiplinan dan keyakinan kita bersama. Kita dapat berdiri dengan tegap dan bangga, bahwa kita mampu melewati beratnya tantangan yang telah lalu bahkan mampu memberikan berbagai prestasi yang membanggakan kepada bangsa dan dunia.

Semua itu dapat terwujud berkat pengorbanan yang kita teladani dari para pendahulu kita. "Inilah maknasesungguhnya dari Hari Bakti TNI Angkatan Udara."

Mantan Danwing 4 Lanud ATS Bogor ini juga menjelaskan bahwa untuk di Lanud ZAM sendiri telah melaksanakan berbagai kegiatan seperti lomba olahraga, Lomba Kebersihan serta berbagai kegiatan bakti sosial dan kemanusiaan dalam rangka menyambut sekaligus memeriahkan peringatan ke 75 hari bakti TNI AU.

"Berbagai kegiatan yang dilakukan Lanud ZAM baik dalam rangkaian Peringatan hari bakti maupun di momen-momen lainnya merupakan wujud nyata dalam

rangka Pemulihan Ekonomi Nasional khususnya di Nusa Tenggara Barat,"ucapnya.

Disamping itu keberadaan TNI AU di NTB akan selalu berusaha untuk membantu pemerintah daerah NTB khususnya terutama dalam mewujudkan pemulihan ekonomi bagi masyarakat NTB.

"Kita secara bersama-sama baik dengan pemerintah daerah Provinsi NTB maupun pemerintah kabupaten kota turut membantu sesuai tugas dan kemampuan kita masing-masing untuk mewujudkan apa yang diamanatkan Kasau yaitu membantu memulihkan perekonomian Indonesia,"tegas Pria Alumni AU 1997 ini.



Salah satu contoh event olah raga Dirgantara yang dilaksanakan TNI AU baru-baru ini tidak saja untuk prestasi atlit tetapi juga menarik para wisatawan untuk Sportorisme sehingga membantu peningkatan ekonomi masyarakat.

Usai upacara dilanjutkan dengan acara Tasyakuran Peringatan ke 75 Hari Bakti TNI AU yang dilanjutkan dengan melaksanakan acara tradisi purna tugas yang bertujuan untuk memberikan penghargaan kepada anggota yang telah mendharmabaktikan diri kepada TNI AU demi bangsa dan negara.(Adb)